

ガバナー事務局だより

松浦ガバナーの公式訪問も二ヶ月が過ぎようとしています。この月信がみなさまのスマホやパソコンに届く頃には、やっと折り返しクラブを迎えそうです。

各クラブからは公式訪問時には、松浦ガバナーはもとより、随行員の私たちにも多大に歓待していただき、とても感謝しております。スタッフのほとんどが、地区役員や他クラブへのメイキャップ経験もない中での随行です。クラブ独自のルール、カラーの違いに新たな発見と勉強をさせていただいております。

松浦ガバナーアイドリーリーである地区大会まで2ヶ月を切りました。すでにすべてのクラブにメールにて9月初旬にお知らせしておりますが、今回、入会3年未満の会員に対し、並行プログラムとして「新会員セミナー」を開催することとなりました。

講師には野口英一第2地域ロータリーコーディネーター(2620地区PG)にお越しいただき、ロータリーの楽しさを新会員の皆さんにご講演いただきます。担当は地区新会員研修小委員会にお願いしております。嵯峨地区研修リーダー(PG)、西方委員長には、大変ご尽力いただきました。この場をお借りし、御礼申し上げます。

地区代表幹事 斎藤 仁

編集後記

皆様、こんにちは。9月を迎え、一息つけるかと思われた瞬間ですが、今年の夏は猛暑と多雨で厳しいものがありました。多くの地域で記録的な暑さが観測され、これにより様々な野外活動、例えば野球大会などが中止となる事態も発生しました。そういう状況下でも、第2510地区の各ロータリークラブ及び委員会の皆様が持続的に地域社会への貢献を続けていらっしゃることに、心より敬意と感謝を申し上げます。

秋から新たな活動が始まる時期であり、各クラブが地域と連携しながら貢献を広げています。これからのお「ガバナー月信」では、第2510地区の各クラブや委員会の皆様がどのような活動を展開しているのか、その活動を網羅的に取り上げてまいります。

さらに、松浦ガバナーからのメッセージでは、具体的な行動指針や視点を共有し、皆様により一層のインスピライアをお届けできるよう努力してまいります。引き続き、次号も何卒ご期待ください。

ガバナー月信委員会 中山 仁史